

***English version below ***

HKA Community Stipendium

Die Hochschule Karlsruhe (HKA) vergibt ein Stipendium, das mit Mitteln des Auswärtigen Amtes (AA) im Rahmen des STIBET Programms des Deutschen Akademischen Austauschdienstes (DAAD) an internationale Studierende verliehen wird. Studierende, die sich in einer Hochschulgruppe engagieren möchten, um die Hochschule zu einem besonderen Ort der Begegnung zu machen, sollen damit unterstützt werden. Mit den Angeboten der Hochschulgruppe soll internationalen Studierenden geholfen werden, sich in Karlsruhe besser zurechtzufinden und leichter mit anderen Studierenden in Kontakt zu kommen.

Details zum Stipendium:

- **Höhe des Stipendiums:** 350 € pro Monat
- **Dauer des Stipendiums:** 3 Monate

Voraussetzungen für die Bewerbung:

1. **Immatrikulation an der HKA:** Du musst an der Hochschule Karlsruhe eingeschrieben sein. Urlaubssemester zählen nicht.
2. **Keine deutsche Staatsbürgerschaft:** Du darfst keine deutsche Staatsangehörigkeit haben, auch keine doppelte Staatsbürgerschaft.
3. **Engagement an der HKA:** Du erklärst dich bereit, mindestens ein Semester in der Hochschulgruppe „HKA Community“ engagieren.

Bitte sende uns folgende Dokumente:

1. **Lebenslauf** mit den wichtigsten Informationen zu dir.
2. **Motivationsschreiben:** Erkläre, warum du dich für das Stipendium bewirbst. (max. 350 Wörter)
3. **Beantwortung der folgenden Aufgabe:** Stell dir vor, du bist Teil einer Hochschulgruppe, die Angebote für internationale Studierende (Degree-Seekings) auf dem Campus der HKA und in der Region organisiert. Das Ziel der Angebote ist es, internationale Studierende zu unterstützen, sich besser in Karlsruhe zu integrieren und mit Studierenden zu vernetzen. Deine Aufgabe ist es, ein Angebot für eine Gruppe von 20 Teilnehmenden zu entwickeln. Erkläre uns, welches Angebot du umsetzen möchtest, was du dir davon versprichst und warum du diese Maßnahme wählen würdest. Achte darauf, dass die Kosten für das Angebot 350 Euro nicht übersteigen.

Schicke deine Bewerbung als PDF-Dokument per E-Mail an anna.tillhon@h-ka.de

- **Bewerbungsfrist:** Sonntag, 23. März 2025, 23:59 Uhr
- **Bekanntgabe, wer das Stipendium erhält:** Freitag, 28. März 2025

Bei Fragen kannst du dich gerne an **Frau Anna Tillhon** (anna.tillhon@h-ka.de) oder **Frau Rebeca Schröder Crespillo** (rebeca.schroeder_crespillo@h-ka.de) wenden.

Wir freuen uns auf deine Bewerbung!

HKA Community Scholarship

Karlsruhe University of Applied Sciences (HKA) is offering a scholarship funded by the Foreign Office (AA) within the framework of the STIBET program of the German Academic Exchange Service (DAAD) to international students. The aim is to support students who wish to get involved in a university group to make the university a unique place of encounter. The goal of the university group's activities is to help international students better settle in Karlsruhe and create opportunities for them to easily connect with other students.

Scholarship Details:

- **Amount of the scholarship:** 350 € per month
- **Duration of the scholarship:** 3 months

Eligibility Requirements:

1. **Enrollment at HKA:** You must be enrolled at Karlsruhe University of Applied Sciences. Leave of absence does not count.
2. **No German citizenship:** You must not have German citizenship, including dual citizenship.
3. **Engagement at HKA:** You commit to being actively engaged in the 'HKA Community' group for at least one semester.

Please send us the following documents:

1. **Resume** with the most important information about yourself.
2. **Motivational letter:** Explain why you are applying for the scholarship. (max. 350 words)
3. **Answer the following task:** Imagine you are part of a university group that organizes events for international students (degree-seeking) on HKA campus and in the region. The goal of these events is to help international students in better integrating into Karlsruhe and connecting with other students. Your task is to develop an event for a group of 20 participants. Explain which event you would like to implement, what you expect from it, and why you would choose this approach. Make sure the total costs of the event do not exceed 350 €.

Please send your application as a PDF document via email to anna.tillhon@h-ka.de

- **Application deadline:** Sunday, March 23, 2025, 11:59 PM
- **Announcement of scholarship recipients:** Friday, March 28, 2025

For any questions, please feel free to contact **Ms. Anna Tillhon** (anna.tillhon@h-ka.de) or **Mrs. Rebeca Schröder Crespillo** (rebeca.schroeder_crespillo@h-ka.de).

We look forward to your application!